

Recursos clave

Las botas serán confeccionadas en su mayor parte por material reciclado, contribuyendo de esta forma al cuidado del medio ambiente, lo que constituye una de las principales filosofías de empresa.

En primer lugar se destaca que la bota estará formada principalmente por caucho, el cual será proveniente de neumáticos usados. Este se utilizará gracias a sus propiedades: pues es un gran material aislante y fuerte, ideal para constituir la suela del calzado. Por tanto, el caucho constituirá el principal recurso clave.

Sin embargo, la propuesta va más allá, se usarán telas y lanas para revestir y adornar los modelos, creando diferentes tipos de botas con estilos variados. Por tanto se buscará proveer a la empresa de telas para crear diseños propios. De la misma forma se recurrirá a adhesivos industriales y fuertes gomas para unificar los elementos ya nombrados y finalmente confeccionar la bota.

Por otra parte se habilitará una fábrica para que será el centro de producción y allí se ubicará toda la maquinaria, sistema informático y oficinas de administración. A partir de estos puntos clave se transportará la producción hasta las tiendas mediante un plan de reparto.

En cuanto a los recursos intelectuales, cabe destacar que la patente de las botas pertenecerá a la empresa, la cual registrará la marca y por tanto quedará protegida la propiedad industrial ante posibles plagios.

Los trabajadores son los recursos humanos de los cuales se valdrá la empresa, cada trabajador ocupará un lugar concreto de acuerdo con el rol que juega dentro de la empresa; teniendo por una parte una contratación de diseñadores y otra de empleados de fábrica, que trabajarán conjuntamente en la cadena.

El capital necesario para la creación del negocio se obtendrá mediante un préstamo bancario y la venta de un pequeño tanto por ciento de las acciones de la empresa a particulares, y de una inversión inicial de los fundadores, como ya ha sido explicado en el apartado de alianzas clave.

